

## Formación en la lengua de Shakespeare

BEATRIZ CUARTERO

17/08/2010 a las 06:00

Los oscenses Ignacio Franco y Pelayo Abad comenzarán sus respectivos estudios en EE. UU. gracias a una beca gestionada por AGM.



Ignacio Franco, con el dorsal 2, estudiará empresariales en Missouri Valley University..HERALDO

Ignacio Franco y Pelayo Abad van a disfrutar este curso de la posibilidad de combinar su actividad física con los estudios al otro lado del Atlántico. Ignacio, atleta, comenzará su vida universitaria, mientras que Pelayo será pionero en España de estudiar en una High-School (lo equivalente a un Instituto español) para poder repartir su tiempo entre el esquí de competición y el bachillerato.

Menos de dos meses para concienciarse de un cambio de vida radical. Ese ha sido el tiempo que ha dispuesto Ignacio Franco para asimilar que no iba a ser alumno de una universidad española, sino que desde el día 23 de agosto pasará a ser un 'Missouri Valley student' gracias a una beca, gestionada por AGM, con la cual compaginará la carrera de empresariales con la práctica del atletismo. Ignacio Franco se suma a la lista de medio fondistas aragoneses que tienen como especialidad el 800 metros. El oscense, que en este último año se ha proclamado campeón de Aragón júnior al aire libre, va a poder seguir progresando en el deporte a la vez que mejora la lengua de Shakespeare. "La idea es aprender inglés y mejorar en el atletismo, seguir progresando". Con estas premisas parte hacia EE.UU hoy mismo junto a su familia, para instalarse en la que será su nueva casa.

Por otra parte, Pelayo ha tenido más tiempo desde que supo que una de las becas de AGM era para él. El oscense saldrá hacia Maine el próximo 4 de septiembre y no iniciará las clases hasta el día 10. Para Pelayo vivir lejos de casa no es algo nuevo, puesto que durante los dos últimos años ha vivido en régimen interno en Jaca, el primero como miembro del Formigal Esquí Club y el segundo como alumno del CEDTI. "Estoy acostumbrado a vivir fuera de casa, pero no es lo mismo Jaca que Estados Unidos", confiesa el esquiador, quien con 14 años cogió sus esquís y se fue solo a Nueva Zelanda para poder esquiar en las antípodas españolas. "Al principio a mis padres les extrañaba que fuera tan independiente, pero ahora ya se han acostumbrado".

Uno de los "problemas" a los que se van a tener que enfrentar va a ser el idioma pero ambos aseguran que también es uno de los acicates que los han impulsado a pedir la beca. Ignacio confiesa que el inglés lo lleva "regular", pero ha estado entrenando el oído este verano viendo capítulos de series americanas como Padre de Familia. En el otro lado de la moneda, Pelayo no tiene miedo a la nueva lengua, porque al haber viajado tanto por el esquí se ha acostumbrado a utilizarla. "Con el CEDTI vas a Francia y a otros lugares donde te relacionas con personas de todas partes. Si viajas es fácil aprender inglés".

En su lista de objetivos que cumplir en EE. UU., las miras deportivas ocupan el primer lugar. Ignacio Franco tiene en la cabeza conseguir la marca mínima en 800 para participar en el próximo mundial júnior. "Mi mejor tiempo lo he logrado este año, es de 1.54:06, pero la intención es seguir bajándolo", insiste. Por su parte Pelayo desea llegar a una puntuación FIS de 100 puntos. "En esquí comienzas la temporada con cero puntos y a medida que haces campeonatos van sumando nuevos puntos. Cuanto mejor lo haces menos puntuación tienes. Ahora mismo, mi marca es de 130, pero en EE. UU. quiero llegar a los 100 ó 90", explica. Para alcanzar sus metas, sus destinos plantean todo tipo de facilidades a los estudiantes, con un horario adaptado a los deportistas. Normalmente los entrenamientos son a la lo largo de la mañana para por la tarde dedicarse de pleno al estudio de la materia escolar en clases y sesiones obligatorias de biblioteca. Los fines de semana se celebran los campeonatos en las diferentes universidades del país.

Ambos se consideran unos privilegiados por poder contar con una oportunidad como esta. Pelayo valora muy positivamente ser alumno de Carrabasset Valley Academy donde se han forjado campeones como Bode Miller, el que es considerado como el mejor esquiador de alpino de la actualidad. "Además de Miller, han salido de allí 19 olímpicos del esquí", informa. Junto al altoaragonés viajará a la misma escuela su compañero del CETDI, el navarro Ignacio López de Ondategui, con quien compartirá la experiencia. Sin embargo, Ignacio será el único español en su universidad, lo que indica, "será difícil al principio, pero me obligará a aprender el idioma".